

--- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE AZAMBUJA DO DIA 21 DE OUTUBRO DE 2021. -----

--- LOCAL DA REUNIÃO – Auditório Municipal do Páteo do Valverde. -----

--- A reunião teve início às nove horas e trinta minutos e estiveram presentes, pelo Grupo do PS, o Sr. Presidente Silvino José da Silva Lúcio e os Srs. Vereadores António José Mateus de Matos e Ana Margarida Gaspar Coelho e, pelo CHEGA a Sra. Vereadora Maria Inês da Graça Louro. -----

--- Faltaram, não se fazendo representar, os Srs. Vereadores Rui Pedro Figueiredo Corça e José Paulo de Carvalho Pereira do Grupo ~~Sempre a seu Lado~~ e Mara Lúcia Almeida de Oliveira, do Grupo da CDU. -----

--- Secretariou a reunião a diretora do Departamento Administrativo e Financeiro, Maria Irene Lameiro. -----

-----ANTES DA ORDEM DO DIA-----

----- INTERVENÇÕES DO PRESIDENTE E VEREADORES -----

--- As intervenções poderão ser ouvidas na íntegra através do link: <https://youtu.be/AgUmv4iByGw> -----

--- O Sr. Presidente deu início à reunião dando conhecimento que a ausência dos Srs. Vereadores Rui Corça, José Pereira e Mara Oliveira se devia a uma situação de saúde. -----

--- Interveio a Sra. Vereadora Maria Inês Louro que apresentou publicamente os parabéns ao Senhor Presidente pela eleição, extensivos ao restante executivo. Questionou quanto ao desenvolvimento dos trabalhos de revisão do PDM, designadamente se já havia alguma empresa com o estudo em execução. Quanto à intervenção na rua principal e artérias principais da vila, disse esperar que a obra não tivesse continuidade, tendo em conta a recomendação negativa votada pela Junta de Freguesia no anterior Mandato. Apelou a que tal seja objeto de reconsideração tendo em conta, entre outros, a situação caótica do comércio local, fruto das consequências do COVID. Continuando, lembrou a posição da Associação dos Municípios com Atividade Taurina relativamente à proibição da assistência aos espetáculos por menores de 16 anos, quando não acompanhados pelos progenitores, e perguntou qual a posição do executivo acerca do diploma e se este se tinha feito representar na reunião. Chamou a atenção para os problemas dos moradores das “Torres de Azambuja” e noutros locais da vila, em que, a empresa proprietária das frações optara pela não renovação de contratos, havendo assim necessidade de as famílias saírem no final de dezembro. Perguntou se já tinha havido, por parte da Câmara alguma tentativa de sensibilização junto dos proprietários, dada a escassez, em Azambuja, de casas para arrendar. Requereu acesso aos valores das rendas em dívida nos bairros Sociais do Município de Azambuja desde o início do mandato 2017/2021, bem como das dívidas na esfera da educação desde 2017 até à presente data, para poder fazer uma análise cabal da situação e aferir de que forma estariam, ou não, relacionadas.

--- O Sr. Presidente considerou que a obra, uma vez adjudicada seria para ter continuidade, recebera o memorando da Junta de Freguesia, mas fora decisão do executivo continuá-la. Considerou que a posição quanto à idade mínima para assistir aos espetáculos tauromáquicos era um aspeto que indignava, conquanto não tenha estado qualquer representante da Câmara na reunião. Relativamente à crise habitacional foram realizados contactos visando a marcação de uma reunião com a empresa no sentido de procurar soluções. Algumas pessoas já saíram das habitações estando as mesmas a ser alugadas por valores bastante superiores. Relativamente ao Requerimento apresentado disse não haver qualquer problema e que os serviços facultariam o pretendido. -----

--- Interveio o Sr. Vereador António José Matos chamando a atenção para o facto de haver sensibilidade para ajudar as pessoas a resolver a situação da habitação. Informou não ter sido fácil o contacto com o Fundo, mas que já tinha sido pedida uma reunião. Informou que iria tentar protelar a situação de arrendamento tendo a vista a compra do imóvel, como fora previsto no início do arrendamento. -----

--- A Sra. Vereadora Inês Louro, considerou que as famílias não teriam usado do direito de preferência na compra, certamente por motivos financeiros, daí que tenham apelado ao apoio da Câmara ao invés de procurarem no mercado livre. -----

**

-----ORDEM DO DIA-----

-----EXPEDIENTE-----

--- 1 – Proposta N.º 1-A/P/2021 - Regimento das Reuniões de Câmara -----

--- A Proposta foi retirada. -----

--- 2 – Proposta N.º 2-A/P/2021 - Periodicidade das Reuniões de Câmara -----

--- A Proposta foi retirada. -----

** por motivo de saúde
**

--- **3 - Proposta N.º 3-A /P/2021 - Despacho de nomeação de Secretário e aprovação de Atas em Minuta**

--- O Sr. Presidente apresentou a Proposta que a seguir se transcreve: -----

--- “Considerando que: -----

--- nos termos do disposto no n.º 1 do artigo 23º conjugado com o artigo 57.º, ambos do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na redação atual, os Municípios têm como atribuição a prossecução dos interesses próprios das respetivas populações devendo, para tal, adotar uma gestão autárquica eficiente e eficaz no funcionamento dos seus serviços; -----

--- de cada reunião é lavrada ata, a qual contém um resumo do que de essencial nela se tiver passado, indicando, designadamente, a data e o local da sessão ou reunião, os membros presentes e ausentes, os assuntos apreciados, as decisões e deliberações tomadas e a forma e o resultado das respetivas votações e, bem assim, o facto de a ata ter sido lida e aprovada. -----

--- Proponho: -----

--- Que a Câmara Municipal, ao abrigo das competências supramencionadas, delibere: -----

--- 1. que as reuniões sejam secretariadas e as respetivas atas elaboradas sob a responsabilidade da Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro, ou por quem a substitua nas suas faltas e impedimentos; -----

--- 2. que as atas sejam aprovadas em minuta no final das reuniões.” -----

--- Uma vez posta a votação a **Proposta N.3-A /P/2021** foi aprovada por unanimidade. -----

--- **4 - Proposta N.º 4-A/P/2021- Fixação de número de Vereadores.** -----

--- A Proposta foi retirada. -----

--- **5 - Proposta N.º 6-A/P/2021- Nomeação dos elementos a integrar as Comissões de Vistoria.** -----

--- O Sr. Presidente apresentou a Proposta que a seguir se transcreve: -----

--- “Considerando: -----

--- a necessidade de realização de vistorias no âmbito do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, que estabelece o Regime Jurídico da Urbanização e Edificação para a concessão de licença ou autorização de utilização de edifícios, para a receção provisória e definitiva das obras de urbanização, bem como para a verificação das condições de segurança ou de salubridade dos edifícios; -----

--- que a competência para designar os técnicos a integrar as respetivas comissões é da Câmara Municipal, conforme estabelecido no n.º 2 do artigo 65º, nos n.ºs 1 e 2 do artigo 87º e, ainda, no n.º 1 do artigo 90º, todos do diploma acima referenciado. -----

--- Proponho: -----

--- Que a Câmara, ao abrigo da competência supramencionada e a fim de integrar as comissões de vistoria para os fins legalmente previstos, delibere nomear os seguintes funcionários: -----

--- Paulo Natário, Pedro Ramos, Victor Ho Teixeira, Marina Gonçalves, (Arquitetos); -----

--- Nelson Santos, Lurdes Cláudio, Victor Rosa, Paulo Castanheira, Filipe Barata (Engenheiros); -----

--- Alexandre Grazina, Ana Bela Gaspar e Carlos Cruz (Fiscais Municipais); -----

--- Coordenador Municipal de Proteção Civil.” -----

--- Uma vez posta a votação a **Proposta N.6-A/P/2021** foi aprovada por unanimidade. -----

--- **6 - Proposta N.º 5-A/P/2021- Delegação de competências da Câmara no Presidente** -----

--- A Proposta foi retirada. -----

--- **Ponto 7 – INFORMAÇÕES**-----

--- **7.1 - Departamento Administrativo e Financeiro – Divisão Financeira**-----

--- **7.1.1 - Contabilidade:**-----

--- Resumo da Execução Orçamental – Período 1 de janeiro a 15 de outubro de 2021 -----

--- INF(s) 17 / P /2021, 18/P/2021 e 19/P/2021 – Modificações ao Orçamento -----

--- A Câmara tomou conhecimento.-----

--- **7.1.2 – Aprovisionamento - Período de 13/9/2021 a 15 /10/2021.** -----

--- Adjudicações de Bens e Serviços de valor ≥ 25.000 Euros -----

--- Adjudicações ao abrigo da Proposta 131/P/2020 -----

--- A Câmara tomou conhecimento. -----

--- O Sr. Presidente deu conhecimento dos Despachos nºs. 1 -A/P/2021 e 2-A/P/2021. -----

--- Ficou determinada a realização de uma reunião extraordinária para o dia 26 de outubro às 17 horas, para a discussão dos pontos retirados. -----

-----INTERVENÇÕES DO PÚBLICO-----

--- O Sr. José Caetano chamou a atenção para os seguintes problemas: necessidade de médicos e pessoal auxiliar no Centro de Saúde; controlo de descargas de pecuárias para a Vala do Esteiro; necessidade de substituição de contentores deteriorados e controlo do estacionamento de pesados ao longo da EN3 frente à Vila. Continuando, questionou quanto à data prevista para o início da intervenção na rua Moniz da Maia, em Azambuja. -----

--- O Sr. Presidente, relativamente ao Centro de Saúde disse que já se realizaram várias reuniões sendo que, a breve prazo e decorrente da realização de concurso, era expectável a colocação de médicos. A Câmara estava atenta às queixas de descargas e tem feito comunicações às autoridades respetivas, facto que tem dado azo à aplicação de multas. Quanto à intervenção na rua principal esclareceu que arrancaria no início de novembro e será feita, no próximo dia 29, uma apresentação pública do projeto. Quanto ao estacionamento na EN3, referiu existirem placas de proibição de estacionamento bem como a possibilidade de estacionamento nos parques que, presentemente, já têm iluminação pública, terá que se pedir mais atenção por parte da GNR. -----

--- Enquanto representante da Casa do Povo de Aveiras de Cima, o Sr. José Manuel Pratas desejou um bom mandato ao novo Executivo. Solicitou a colocação de pontos de água para o pavilhão. Lembrou o aniversário, em 6 de outubro, do funcionamento da EB de Aveiras de Cima, que contou com o apoio da Junta, através da cedência de terreno, bem como de outras entidades - Ministro Roberto Carneiro, Teresa Vilela e Teresa Valente, entre outros, para as quais pede um agradecimento público. -----

--- O Sr. António Pires chamou a atenção para pedidos realizados no anterior mandato relativamente ao Aterro para as quais não teve resposta: relatório do topógrafo, plantas de localização de furos e efeitos das moções relativas ao plano de recuperação. Perguntou para quando a revisão do PDM. -----

--- O Sr. Presidente respondeu que estão a ser envidados esforços para dar resposta ao solicitado. É expectável que a revisão do PDM esteja concluída até final do próximo ano. -----

--- ENCERRAMENTO -----

--- Eram dez horas e quarenta e cinco minutos, quando o Sr. Presidente por encerrada a reunião. Para constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo Sr. Presidente e pela Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro, Maria Irene Lameiro, sob cuja responsabilidade foi elaborada. -----

--- Endereço eletrónico para a visualização na íntegra da presente reunião: -----

<https://youtu.be/AgUmv4iByGw>